

群馬菱の実会だより

行ってきました、秋の親睦旅行 10/20, 21

『南房総女来島と海ほたる』の旅

今年も菱の実会、秋の親睦旅行『南房総女来島と海ほたる』の旅に行ってきました。今年の参加者は会員38名、会社、事務局から3名の合計41名で、この日の朝は、夜半からの雨が少し残っておりましたが、7時30分には全員遅れることなく出発することが出来ました。途中、新浦安駅で2名の会員と無事合流、車中では久しぶりの再会に、世間話や身の回りの事で話が弾み賑やかでした。

最初の予定地、サッポロビール千葉工場では最新設備と衛生的な工場には全員がびっくり、見学後の『黒ラベル』の試飲ではジョッキ5杯を軽く飲干す、つわもの(現役時代にはさぞかしと……)には、またびっくり。行川アイランドではフラミンゴショーと孔雀のダービングショーを見学し、雨のあがった秋の夕暮れの海岸線を一路ホテルに向かいました。

翌日は真っ青の快晴、旅の疲れや宴会の疲れも感じさせず、早朝から海岸や灯台付近を散歩した方もいたようで、全員が出発時間を持ちきれず、定刻より早めにホテルを出ました。途中、海産物のお土産屋に立ち寄りお土産を買い、昼食のホテルでは、前日からの飲み疲れも何のその、料理をしっかり平らげ、次の予定地『海ほたる』に向かいました。

『海ほたる』では混雑もなく天候にも恵まれ、展望台では真っ青な空と海を背景に全員の記念撮影、川崎大師のお参りの後、川崎駅で2名の会員と別れ、首都高速と関越道を経由し無事到着。

車中では終始、カラオケと会話で盛り上がり、事務局が用意した余興も、出る幕がありませんでした、また車中の飲み物も昨年より多く用意しましたが予想をはるかに上回る、完売状態ありました。

この旅行で会員の絆がより一層深まり、お互いの再会を誓い合い、それぞれ帰路につきました。

